Viernes 11 de mayo 2012

Última modificación 11.05.2012

El Financiero Crisis europea mantiene bajo presión al peso ante el dólar (Clara Zepeda Hurtado) El alargamiento de la crisis europea está enfermando a los mercados financieros internacionales de "bipolaridad". En un contexto donde las bolsas de valores del viejo continente pasaron de temer la nacionalización del banco español Bankia a celebrarla, el mercado cambiario mexicano siguió presionado por la divisa estadounidense. De acuerdo con datos del Banco de México, el tipo de cambio hiló ocho sesiones a la baja, acumulando una caída de 3.86 por ciento respecto al nivel que alcanzó el 2 de mayo en 12.9326 unidades. Ayer cerró en 13.4324 pesos por dólar spot. P.C. crisis, sistema financiero, tipo de cambio, Europa

Riesgo de una "década perdida" en Europa, alertan (Reuters) AMSTERDAM, 10 de mayo.- Europa corre el riesgo de sufrir una "década perdida" al estilo japonés, marcada por un bajo crecimiento económico, un débil gasto del consumidor, baja inversión empresarial y adversas condiciones crediticias, señaló el banco central holandés. El organismo dijo en un informe que había ciertas similitudes entre la actual situación de Europa y la vista en Japón en la década de los noventa, cuando el país sufrió por un atribulado sector financiero y un reducido gasto del sector privado. "Ahora que el riesgo emerge de que Europa también enfrente una década perdida de bajo crecimiento económico, la experiencia japonesa ofrece importante información", comentó el banco central en su informe semestral de riesgo sobre el sector financiero holandés. El banco central, liderado por Klaas Knot, que también es miembro del consejo gobernante del Banco Central Europeo (BCE), dijo que el riesgo de una nueva recesión se había vuelto una realidad en Europa. P.C. Europa, sistema financiero, crecimiento económico, recesión, BCE

Más de 60% de la población no es bancarizable Pablo Chávez Meza En el país, más de 60 por ciento de la población no es bancarizable, es decir, no tiene acceso a servicios financieros o a un crédito que le permita mejorar su calidad de vida. De ahí la importancia de que algunos intermediarios financieros otorguen créditos en poco tiempo y con factores de calificación sencillos. Iliya Zogovic, creador del concepto Lana Fácil, producto financiero de Goldberg & Zogovic, comentó que esta entidad, al ver que sus trabajadores necesitaban créditos para hacerle frente a eventualidades, empezó por darles crédito vía nómina y, al ver su éxito, decidió salir al mercado como sociedad financiera de objeto múltiple, entidad no regulada (Sofom ENR). P.C. sistema financiero, créditos

En busca del empoderamiento empresarial femenino Adriana Rodríguez Canales En México y Latinoamérica el número de mujeres que lideran o son dueñas de una empresa es menor en comparación con el de los hombres, y aún hoy en día para el sexo femenino es más difícil alcanzar puestos gerenciales y ser tomado en cuenta para hacer negocios. Sin embargo, las mujeres dueñas de negocios son una población creciente y demográficamente importante en la región. En México -de acuerdo con cifras de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo-, el número de mujeres a cargo de empresas creció 38.9 por ciento en el último año. Ante esta realidad, FedEx Express y Vital Voice Global Partnership realizaron una alianza que busca fomentar el empoderamiento empresarial de la mujer latinoamericana, a través de la creación de una red cuyo principal propósito es que las féminas aprendan a apoyarse, asesorarse y hacer negocio entre sí. P.C. género, mujeres, sector empresarial

Suben precios de electricidad en mayo Esther Arzate Aunque las tarifas eléctricas disminuyeron en promedio 10 por ciento en los primeros cuatro meses del año, en mayo reportaron un ligero aumento debido a que los precios de los combustibles que utiliza la Comisión Federal de Electricidad para generar energía como combustóleo, carbón y diesel mantienen una tendencia alcista. En el servicio en baja tensión, por mencionar un ejemplo, en enero de este año el kilowatt/hora reportaba una tarifa de 1.73 pesos y en abril disminuyó a 1.63 pesos, pero en mayo mostró una leve corrección al alza de un centavo; mientras que para el mismo servicio, pero con consumos superiores a los 100 kw/h, la tarifa pasó de 2.96 pesos en el primer mes del año a 2.87 pesos en abril y 2.89 pesos en el presente mes. P.C. electricidad, precios, CFE

Volatilidad e incertidumbre en los mercados agrícolas, riesgos Ivette Saldaña / Clara Zepeda - enviadas CANCÚN, QR, 10 de mayo.- México enfrenta riesgos globales como la volatilidad e incertidumbre de los mercados agrícolas, además de la baja productividad en el campo, ya que en los estados del sur del país se tienen niveles bajísimos similares a los de Centroamérica o África. La representante de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) en México, Nuria Urquía, dijo que también hace falta cambiar la mentalidad de depender de subsidios en lugar de impulsar más el espíritu de inversionista, porque en el campo mexicano se trabaja buscando más los apoyos qubernamentales.

P.C. sector agrícola, productividad, campo, FAO

Récord de las exportaciones mexicanas a Estados Unidos

Eduardo Jardón Las exportaciones mexicanas hacia Estados Unidos alcanzaron un nivel récord durante marzo. México le vendió a ese país mercancías por 25 mil 94 millones de dólares, según cifras divulgadas por el Departamento de Comercio. La mayoría de las exportaciones a EU fueron de maquinaria y equipo de transporte, ya que sumaron 13 mil 775.9 millones de dólares y representaron 55 por ciento del total. Además, estas ventas crecieron en el mes 13.8 por ciento a tasa anual, por arriba del 7.6 por ciento que reportó el total de las exportaciones.

P.C. Estados Unidos, exportaciones

Medidas proteccionistas acechan al comercio

Zenyazen Flores El comercio y la competitividad mexicana están bajo un entorno acechado por medidas proteccionistas, por lo que es necesario que el país optimice las ventajas de su red de tratados y acuerdos mercantiles, a fin de disminuir la vulnerabilidad que representa su dependencia de Estados Unidos y evitar la aparición de más medidas proteccionistas. De ahí que la política comercial debe ir aparejada a una política industrial cuyo objetivo sea aumentar la productividad para adelantar en materia de competitividad, al margen de los estragos que puede causar el fortalecimiento del peso frente al dólar por la creciente entrada de capitales a nuestro territorio, plantea el Centro de Estudios de las Finanzas Públicas (CEFP) de la Cámara de Diputados.

P.C. política comercial, proteccionimso, economía mundial, productividad

Sector maquilador de Ciudad Juárez genera 13 mil 985 empleos en 4 meses

(Luis Carlos Cano / Finsat) CIUDAD JUÁREZ. Chih., 10 de mayo.- Durante los primeros cuatro meses del año la industria maquiladora en esta frontera generó 13 mil 985 empleos, estimó la Asociación de Maquiladoras, AC, Su presidente, José Luis Armendáriz Bailón, dijo que esa cifra es la más alta para un primer cuatrimestre en los últimos cuatro años. En lo que va de 2012 se ha visto un crecimiento en gran parte de las empresas, apuntó. P.C. industria manufacturera, sector maquilador, Ciudad Juárez Reforma Se adhieren 763 mil a informalidad Por Abraham González Cd. de México (11 mayo 2012).- Durante el primer trimestre de 2012, la informalidad tuvo el crecimiento anual más grande en lo que va del sexenio para un periodo similar. De acuerdo con cifras del INEGI, el número de personas que trabajan en el sector informal llegó a 13 millones 702 mil personas, es decir, 763 mil más que el mismo periodo del año anterior. Para este trimestre, los informales representan 29.1 por ciento de la población ocupada, cifra superior al 28.5 por ciento de participación que tenía el sector al primer trimestre de 2011. Del total de personas que trabajan en esta condición, 8 millones 282 mil personas son hombres y 5 millones 420 mil son mujeres, es decir, una participación de 60 y 40 por ciento respectivamente. P.C. INEGI, informalidad, sector informal Tiene peso peor semana en 7 meses Por Abraham González Cd. de México México (11 mayo 2012).- El peso vive su peor semana desde octubre de 2011, pues del viernes anterior a hoy, la moneda local se ha depreciado 2.8 por ciento frente al dólar americano. En ventanillas de Banamex, el billete verde se vende en 13.64 pesos y se compra a 13.09 pesos, lo que significa una diferencia de 9 centavos respecto al cierre anterior y 38 centavos respecto al cierre de la semana previa. Desde el 3 de octubre del año pasado, el peso no mostraba un comportamiento tan negativo con respecto al dólar, pues en esa ocasión registró una variación semanal de 3.3 por ciento. P.C. tipo de cambio, peso Abandona México top 10 de turismo Por Dayna Meré Cd. de México México (11 mayo 2012).- México va en picada en atractivo turístico. De acuerdo con la Organización Mundial de Turismo (OMT), el País salió por primera vez del "top ten" de llegadas de turistas internacionales, al pasar del sitio 10 al 12. En ese ranking, recientemente dado a conocer, que incluye a 50 naciones, México llegó a ocupar el lugar 7, en 2004 y 2005. Según el Barómetro OMT del Turismo Mundial, esta salida del privilegiado grupo se registra a pesar de que hubo un leve crecimiento, de 1.8 por ciento, en la llegada de visitantes internacionales, pues pasó de recibir 22.3 millones en 2010 a 22.7 millones un año después. P.C. turismo Saca AL beneficio de crisis europea Por AP Miami Estados Unidos (11 mayo 2012).- América Latina ha podido neutralizar los efectos de la crisis financiera europea y se ha beneficiado de las dificultades económicas que atraviesa el viejo continente, dijo el vicepresidente para América Latina y el Caribe del Banco Mundial, Hasan Tuluy. "Latinoamérica es uno de los destinos (de las inversiones) y uno de los beneficiarios, sin dudas. "Europa puede tomar algunas lecciones de la experiencia latinoamericana (...) América Latina ha sido capaz de demostrar que es posible tener políticas macroeconómicas fuertes y estrictas y políticas de distribución y continuar creciendo", expresó el funcionario. Tuluy, quien nació en Turquía y asumió su puesto como vicepresidente del Banco Mundial en enero, viajó al sur de Florida para participar en la Séptima Conferencia Anual de Latinoamérica organizada por el Centro de Política Hemisférica de la Universidad de Miami. P.C. América Latina, crisis, economía mundial Desacelera producción en China Por Reuters Pekin China (11 mayo 2012).- La producción industrial china se debilitó fuertemente en abril, con la inversión desacelerándose a su menor nivel en casi una década, lo que muestra una economía vulnerable al bajón global y una contracción del crédito local. La producción industrial creció un 9.3 por ciento en abril, su nivel más débil desde mayo del 2009, mientras que las ventas minoristas sorprendieron al mercado con una desaceleración de su crecimiento a un 14.1 por ciento, su menor nivel en 14 meses. Las inversiones en activos fijos aumentó un 20.2 en los primeros cuatro meses del año, su nivel más lento desde diciembre del 2002. P.C. China, inversión, producción, sector industrialEl Universal Clima modifica agricultura: FAOLuis CarrilesEnviado | El UniversalCancún, Q.Roo.— Los factores relacionados con el cambio climático han modificado no solo los patrones de la agricultura o los modelos económicos a los que se deben de seguir como es la agricultura por contrato o los contratos de futuros. Sin embargo, así como cambian los patrones de cultivo cambian las plagas y eso hay que tomarlo en cuenta a la hora que se hacen los pronósticos de crecimiento de la población a nivel mundial, el efecto es mayor, dijo Nuria Urquía Fernández, representante de la FAO en México. El cambio climático afecta a la producción agrícola africana, por ejemplo, la región Subsahariana reducirá en un 40% su actual nivel de producción, lo que repercute en más población con niveles de pobreza alimentaria. Para el caso específico de México las repercusiones tienen que ver con el agotamiento de los mantos freáticos y la creciente demanda de agua en el norte del país, donde se supone

que en este momento está la capacidad agrícola más avanzada con ciclos de primavera-verano y de

otoño–invierno. P.C. cambio climático, agricultura, cultivo, producción, FAO Crece superávit de AL con EU en marzoWASHINGTON. (EFE), & mdash: El superávit de los países de América Latina y del Caribe en su comercio de bienes con la Unión Americana creció 5.1 % de febrero a marzo y quedó en 6 mil 784 millones de dólares, informó ayer el Departamento de Comercio de Estados Unidos. El superávit latinoamericano y caribeño representó en marzo pasado 11.8 % del déficit en el comercio de bienes de EU, que en ese mes sumó 57 mil 450 millones de dólares. México, Colombia y Venezuela siguen en superávit, mientras que Argentina, Chile y Brasil están en déficit. En los tres primeros meses de este año el superávit latinoamericano y caribeño ha sumado 18 mil 88 millones de dólares, comparado con los 17 mil 116 millones de dólares del mismo periodo de 2011. P.C. América Latina, superávit comercial Crudo sube por ayuda a GreciaRicardo Jiménez | El UniversalLos futuros del crudo West Texas Intermedio (WTI) experimentaron un avance cercano al 0.50% en las operaciones de ayer jueves, tras cinco días de pérdidas, explicados por la aparente aprobación de un nuevo tramo de ayuda para Grecia, lo que disipó las preocupaciones por el problema de deuda de la Zona Euro. En ese sentido, las cotizaciones del crudo WTI alcanzaron un precio de 97.12 dólares por barril, comparadas con las negociaciones de la sesión previa (96.82 dólres), lo que significó una ganancia de 0.30%, equivalente a un repunte de 30 centavos, mientras que el crudo Brent de Londres cerró en 113.20 dólares por barril, un incremento de 47 centavos, ante la caída de un mínimo de la sesión de 111.31 dólares. P.C. crudo, petróleo, precio, Grecia Analistas prevén siga dólar debajo de 14 pesosRicardo Jiménez | El UniversalEl dólar difícilmente llegará a los 14 pesos en el corto plazo, no obstante la inestabilidad de los mercados bursátiles mundiales, derivada del incertidumbre sobre si Grecia seguirá o no dentro del bloque de la Zona Euro, coincidieron analistas del mercado financiero. Sin embargo, la entrada de inversión foránea (capital golondrino) que supera el billón de pesos, ayudó a evitar que el peso mexicano llegara a los 14 pesos. La paridad peso-dólar al mayoreo finalizó a la venta este jueves en 13.4320 pesos por el billete verde, sin embargo con respecto a las cotizaciones de la semana pasada (12.9326 pesos), representa una devaluación de 3.86%, esto es una pérdida de 49.94 centavos. El dólar al menudeo (ventanilla), llegó a los 13.55 pesos por unidad, aunque tocaron los 13.85 pesos. P.C. tipo de cambio, dólar La inversión extranjera directa y las economías de ALGregorio Vidal* | El UniversalEn días recientes se observan en la prensa sobre economía y finanzas opiniones acerca del reforzamiento del proteccionismo en algunos países de América Latina por cuenta de dirigentes políticos, de miembros de organismos financieros multilaterales, de representantes de organizaciones empresariales y miembros de los grandes grupos financieros y de los denominados analistas. Desde hace años, con el estallido de la crisis económica y financiera global, la mayor parte de estos mismos actores han calificado como profundamente negativo y muy peligroso la puesta en práctica de lo que califican como medidas proteccionistas. En días recientes el argumento se ha esgrimido como parte de la batería que han emplazado para desautorizar las renacionalizaciones en materia de energía llevadas adelante por algunos gobiernos de América del Sur. P.C. América Latina, inversión extranjera directa Importaciones de maíz de México crecerán por sequíaLa peor sequía en décadas en México obligará al país a elevar sus importaciones de maíz a máximos históricos. Miles de hectáreas de cultivos y de cabezas de ganado fueron arrasadas por la seguía que se inició en 2011, lo que ha presionado los suministros internos de alimentos. La seguía obligará a México a incrementar sus compras al exterior hasta un 13% en el actual ciclo. &ldquo:Estamos viendo fenómenos climatológicos extremos. Cambio en los patrones de lluvia, cambio en los patrones de seguía&rdguo;, dijo el subsecretario de Agricultura de México, Mariano Ruiz. (Reuters) P.C. maíz, importaciones, sequía El Economista Bolsa de Grecia cae a mínimos de 1992ReutersLondres- Las acciones europeas cerraron este viernes en terreno positivo gracias a un repunte tardío impulsado por datos económicos alentadores en Estados Unidos, aunque muchos inversionistas siguen preocupados por la salud de los bancos españoles y la situación política en Grecia. El índice FTSEurofirst 300 de las principales acciones europeas cerró provisionalmente con un alza de 0.3%, a 1,022.31 puntos, luego de haber caído durante la jornada hasta 1%, a un piso intradía de 1,006.89 puntos. El índice IBEX de la bolsa española estuvo entre los más golpeados, con una pérdida de 0.7%, mientras que la bolsa de Atenas cayó 4.5%, a niveles que no se veían desde la crisis de fines de 1992. P.C. Grecia, sistema financiero Desempleo e informalidad caen en primer trimestre: INEGIRedacción / El EconomistaLa tasa de desocupación en el primer trimestre del 2012 registró un descenso que la colocó en 4.9%, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía. El organismo afirma que en el trimestre de referencia la población desocupada se situó en 2.4 millones de personas y la tasa de desocupación correspondiente fue de 4.9% de la Población Económicamente Activa (PEA); porcentaje inferior al resultado de 5.2% que se presentó en el mismo periodo de una año atrás. P.C. desempleo, sector informal, INEGI Oro desciende a mínimo de cuatro mesesReutersLondres- Los precios del oro caían este viernes al mínimo en cuatro meses en momentos en que los temores sobre la salud financiera de Grecia y España, junto con las pérdidas de comercialización de JPMorgan, golpeaban a los mercados de acciones y al euro. Ilevando a los inversionistas a buscar refugio en el dólar. Los inversionistas liquidaban tenencias de oro para cubrir bajas en otros mercados, dijeron analistas, al tiempo que una subida de la aversión al riesgo causaba ventas a lo largo de todos los activos considerados como de mayor riesgo, favoreciendo a la divisa norteamericana y los bonos alemanes. P.C. oro, precios Crudo baja ante débil dato de la industria ChinaReutersLondres- El petróleo caía este viernes a menos de 112 dólares por barril tras una lectura débil del crecimiento de la actividad industrial en China, que alentó preocupaciones sobre la expansión de la demanda en el segundo mayor consumidor mundial de crudo. La producción industrial china creció en abril al ritmo más lento en casi tres años, lo que, junto con unos números pobres del comercio que se conocieron el jueves, sugiere que la segunda mayor economía global sigue frenándose tras un pobre desempeño en el primer trimestre. "La continuación de débiles datos en China en relación a las expectativas del mercado ha afectado más los precios esta mañana", dijeron analistas de Barclays en una nota. P.C. petróleo, precios, industria, producción, China Mezcla mexicana retrocede a 103.77 dólaresNotimexLa mezcla mexicana de exportación terminó la jornada con resultados negativos, al venderse en 103.77 dólares por barril, luego de un retroceso de 57 centavos respecto a su cotización previa, indicó Bursamétrica. En el mercado internacional, el Brent cerró con pérdidas, presionado por las preocupaciones de la demanda del energético, luego de que China diera a conocer datos de comercio menor a

lo esperado. En tanto, el West Texas Intermediate (WTI) concluyó la sesión con avance, impulsado por un dato de empleo positivo en Estados Unidos y el debilitamiento del dólar, expuso la consultora. Por otra parte, Petróleos Mexicanos (Pemex) no publicó el precio de la mezcla mexicana de exportación, debido al Día de las Madres, según lo publicado en su portal de Internet. P.C. petróleo, mezcla mexicana, precios México crecerá 4.0% este año: BanxicoCancún.- La economía mexicana crecerá cerca de 4.0% este año, gracias a que la política económica hace que el país enfrente de manera eficiente los choques externos, aseveró el subgobernador del Banco de México (Banxico), Manuel Ramos Francia. Sin embargo, a pesar de las buenas condiciones económicas, México requiere de reformas estructurales "paraguas" que mejoren la competitividad del país, en particular la laboral, dijo el funcionario durante su participación en la XII Convención Anual de GAMAA Derivados. Realmente lo que ha estado haciendo México sí tiene efecto, el año pasado tuvimos un crecimiento de alrededor de 4.0%, este año vamos a estar de 3.5 a 4.0%, quizá más cercano a 4.0%", en una situación donde las perspectivas incluyen los riesgos provenientes del exterior, señaló. P.C. Banxico, crecimiento económico, pronósticos Se acelera a 2.1% la inflación de EspañaReutersMadrid.- El índice de precios al consumidor de España subió en abril dos décimas hasta un 2.1% en la medición de 12 meses, debido a las alzas en la electricidad y el tabaco, según datos divulgados el viernes por el Instituto Nacional de Estadística (INE). En términos intermensuales, el IPC de abril subió 1.4 puntos después de haber subido siete décimas en marzo. La inflación subyacente de abril registró un dato plano en términos mensuales, mientras que la tasa interanual bajó una décima hasta el 1.1 por ciento. P.C. inflación, España Recuperación mexicana, consistente: OCDEYolanda Morales / El EconomistaSe mantiene la economía mexicana con una de las cinco mayores travectorias de recuperación entre los miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), durante marzo, según los indicadores líderes compuestos de la entidad. Para el conjunto de los países de la OCDE, el indicador se mantuvo en 100.5, registro inferior al logrado solo por México, de 101.1 puntos. No obstante que la trayectoria económica de recuperación México se mantiene más dinámica que la de la mayoría de las economías de la Organización, se observa un ligero retroceso con respecto al indicador del mes anterior, cuando alcanzaron los 101.2 puntos. P.C. OCDE, economía mundial, indicadores compuestos Pidiregas, discusión central por presunto desvío en PemexKarol García / El EconomistaEl secretario de la Comisión de Energía del Senado de la República, Juan Bueno Torio, aseguró que será a más tardar el miércoles 16 de mayo cuando las comisiones de Energía y Hacienda definan la fecha de comparecencia ante la Comisión Permanente del Congreso de la Unión de Juan José Suárez Coppel, Ignacio Quesada y Carlos Morales Gil, director general, de Finanzas y de Exploración y Producción, respectivamente, de Petróleos Mexicanos (Pemex), quienes deberán clarificar un presunto desvío de casi 400,000 millones de pesos detectado por la Auditoría Superior de la Federación (ASF). El Senador explicó a El Economista que el tema central de la comparecencia será la norma contable de los Proyectos de Inversión Diferidos en el Gasto y/o Proyectos de Inversión a Largo Plazo (Pidiregas), que desde la reforma del 2008 se cargan a la cuenta consolidada de Pemex, situación por la cual las fracciones perredista y petista del Comité de Vigilancia de San Lázaro pretenden incluso demandar penalmente a la Dirección de Pemex. P.C. PEMEX, pidiregas Exportaciones de AL al mercado asiático crecerán hasta 20%: CepalNotimexSantiago.- La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) estimó hoy aquí que las exportaciones de la región al mercado asiático crecerán entre 15 y 20% este año con relación a 2011. El jefe de la División de Desarrollo Económico de la Cepal, Juan Alberto Fuentes, dijo que el crecimiento económico de la zona Asia-Pacífico será de 6.5% en 2012, menor en un punto al del año pasado, pero aun así será la región más dinámica del mundo. En rueda de prensa, el economista guatemalteco sostuvo que Asia ya representa el segundo destino de las exportaciones latinoamericanas, por arriba de Europa, gracias a la alta demanda de materias primas de esas economías, en especial la china. P.C. América Latina, exportaciones, Asia, CEPAL La JornadaSube confianza del consumidor en EU a mayor nivel en cuatro añosNotimex Nueva York. La confianza del consumidor en Estados Unidos aumentó en mayo a su máximo nivel en cuatro años ante el optimismo por la baja en el precio de los combustibles, según el índice parcial publicado hoy por la Universidad de Michigan. El índice se ubicó en mayo en 77.8 puntos, frente a las 76.4 unidades de abril pasado, con lo que se colocó en sus máximos niveles desde enero de 2008 y superó con creces las expectativas de los analistas. La baja reciente en los precios de los combustibles significó que los consumidores dispusieron de recursos adicionales para gastar, lo que logró compensar la lenta recuperación del mercado de trabajo, de acuerdo con el informe. P.C. índice de confianza del consumidor Hasta en 13.68 pesos el dólar libre en bancos del DFNotimex México, DF. El dólar libre inició la jornada cambiaria con un avance de 11 centavos frente al peso respecto a la cotización máxima previa, al venderse hasta en 13.68 pesos y comprarse en un mínimo de 13.09 pesos por unidad. Asimismo, la moneda europea avanza 18 centavos frente al peso al fijar su cotización máxima a la venta en 17.94 pesos y la mínima a la compra en 17.26 pesos. De acuerdo con Monex el peso frente al dólar se ubica en 13.545 pesos; presentando un incremento de 0.07 por ciento con respecto al cierre previo. P.C. tipo de cambio, dólar Seguirá España en recesión durante 2012 y desempleo subirá a 24.4%: UENotimex Bruselas. La situación de España deberá empeorar a lo largo de este año con una retracción del 1.8 por ciento del PIB en la economía y una tasa de paro del 24.4 por ciento, informó hoy aquí el comisario europeo de Asuntos Económicos, Olli Rehn. Según las previsiones económicas publicadas este viernes por Bruselas, la economía española seguirá en recesión durante todo el año al registrar contracciones del 0.3 por ciento el primer trimestre, del 0.6 en el segundo y del 1.1 por ciento en los dos últimos. P.C. España, recesión, desempleo El País Bruselas pronostica que el déficit público de España llegará al 6,4% este añoClaudi Pérez Bruselas 11 MAY 2012 - 12:44 CET293 Ni los drásticos recortes de gasto, ni las fuertes subidas de impuestos, ni la reforma financiera ni la laboral. España incumplirá este año la meta de déficit público, según las previsiones que ha presentado la Comisión Europea. El agujero se irá en 2012 hasta el 6,4% del PIB, más de un punto por encima del objetivo fijado por Bruselas, y al 6,3% en 2013, lo que duplica el 3% esperado. Ante este desfase, el Ejecutivo comunitario se ha emplazado a final de mes para confirmar si harán falta más recortes para cumplir con el déficit o si accederá a ampliar los plazos para recuperar la consolidación presupuestaria. O ambas cosas a la vez. P.C. déficit público, recesión, Europa, Bruselas

Alemania afirma que Europa sobreviviría a una salida de Grecia de la zona euroAgencias Berlín 11 MAY 2012 - 12:37 CET177 El ministro de Finanzas de Alemania. Wolfgang Schäuble, considera que la zona euro soportaría sin grandes problemas la salida de Grecia de la Unión Monetaria y su moneda única, ya que el sistema es hoy mucho más resistente que hace dos años, cuando estalló la crisis de la deuda. "Hemos aprendido mucho en los últimos dos años y desarrollado mecanismos de defensa. Los peligros de contagio a otros países de la eurozona se han reducido y la región es mucho más resistente en su totalidad", afirmó Schäuble en unas declaraciones que publica hoy el diario Rheinischen Post. De esta forma, el ministro alemán presiona a los políticos griegos para que alcancen un acuerdo de gobierno tras las elecciones del domingo. P.C. Alemania, Europa, Grecia, euro, sistema financiero La Agencia de la Energía augura un alza de la dependencia energética de ArgentinaBloomberg Londres 11 MAY 2012 - 13:03 CET52 La expropiación de la petrolera YPF, la mayor de Argentina, amenaza con ahuyentar las inversiones que el país necesita para explotar el yacimiento de Vaca Muerta, que contiene reservas equivalentes a más de 20.000 millones de barriles de crudo, según la Agencia Internacional de la Energía (IEA, en inglés). La presidenta Cristina Fernández de Kirchner ordenó en abril pasado que la toma del 51% del capital de la española Repsol en su filial y esta semana nombró a Miguel Galuccio presidente de la compañía nacionalizada. YPF tiene una participación del 40% en Vaca Muerta, que alberga gas y petróleo no convencional, técnicamente difícil de extraer. P.C. Argentina, sector energético, nacionalización, YPF El beneficio de Repsol sin YPF crece un 12,4% en el primer trimestreEP Madrid 10 MAY 2012 - 08:58 CET243 Repsol registró un beneficio neto de 643 millones de euros durante el primer trimestre del año, lo que supone un 12,4% más, excluyendo YPF, expropiada por el Gobierno argentino el pasado mes de abril, según informó este jueves la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV). Incluyendo las actividades de YPF, el resultado neto del trimestre ascendió a 792 millones de euros, con una mejora del 3,5% frente a los 765 millones de euros del mismo periodo del año anterior. Sobre este asunto, la empresa dirigida por Antonio Brufau calcula que su exposición máxima a YPF es de 5.700 millones. P.C. Repsol, YPF, sector energético